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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 8 

die Stadt Dachau ist eine grüne Stadt. Allerdings hat der Sommer 2018 sehr deutlich gezeigt, dass 9 
auch eine so grüne Stadt wie Dachau verstärkte Anstrengungen zur Anpassung an den 10 
Klimawandel unternehmen muss. 11 
 12 
Das Bündnis für Dachau stellt dazu folgenden  13 
 14 

Antrag: 15 
 16 
Die Stadt Dachau erarbeitet ein Integriertes Städtebauliches Entwicklungskonzept (ISEK) 17 
 18 
 19 

Begründung: 20 
 21 
Das Integrierte Städtebauliche Entwicklungskonzept (ISEK) ist die zentrale Voraussetzung für viele 22 
Förderprogramme zur Schaffung, Erweiterung und Vernetzung von Grünflächen und wird wiederum 23 
selbst in Förderprogrammen wie „Zukunft Stadtgrün in Bayern“ gefördert.  24 
 25 
 Die Stadt Dachau hat in den letzten Jahren einige wichtige Projekte zur Aufwertung Ihrer 26 
Grünflächen durchgeführt. Gelungene Beispiele hierfür sind die Würmverführung und das 27 
Postschulgelände. Mit dem fortschreitenden Klimawandel wird es aber noch wichtiger verstärkt 28 
Grünflächen zu schaffen und diese wirksam zu vernetzen, was zuletzt auch in der Stadtklimaanalyse 29 
bestätigt wurde.  30 
 31 

Stadtratsfraktion:  Fraktionsvorsitzende: 
Sabine Geißler  Sabine Geißler 
Kai Kühnel   Pacellistraße 25 
Michael Eisenmann  85221 Dachau 
Bernhard Sturm 
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An den Stadtrat 
der Großen Kreisstadt Dachau 
zu Händen Herrn Oberbürgermeister 
Florian Hartmann 
Konrad-Adenauer-Straße 2-6 
85221 Dachau 

 

Antrag: Ausarbeitung eines Integrierten Städtebaulichen 
Entwicklungskonzepts (ISEK) 
 

Dachau, 03.10.2018 
 



   
Mit dem Konzept Grün-Blau aus der Integrativen Stadtentwicklung liegt bereits eine wichtige 2 
Planung für durchgängige Grünzüge vor und mit den weiteren Konzepten, die in den letzten Jahren 3 
erarbeitet wurden, wie dem Schulausbaukonzept, dem Gewerbeflächenkonzept, dem 4 
Nahverkehrskonzept, dem bereits beschlossenen Radverkehrskonzept, dem erst kürzlich 5 
angestoßenen Flächennutzungskonzept, etc., wäre es durchaus Sinnvoll daraus ein ISEK zu 6 
erarbeiten. Damit könnte dann wiederum Fördermöglichkeiten erschlossen werden, um die bereits 7 
vorhandenen Konzepte schneller voran zu treiben. 8 
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 11 
 12 
Mit freundlichen Grüßen 13 
 14 

 15 
Michael Eisenmann 16 
Stadtrat 17 
 18 


